



2014桜まつり 『春爛漫、川辺にぎわう！』

大垣市船町

奥の細道むすびの地 水の都おおがき 水門川舟下り

汗ばむ陽気に恵まれた4月5日（土）、大垣市において春の桜まつりが開催されました。大垣市中心市街地を流れる水門川では舟下りが行われ、川沿いの桜が満開となり、乗船客らは、淡いピンクに染まった桜のトンネルをくぐり、ゆったりと水上散策を楽しみました。

大垣城では、園内の30種約200本のサクラが見頃を迎え、勇壮な天守閣と桜をバックに、戸田氏鉄公の銅像を撮影する花見客が多く訪れていました。隣接する大垣公園でも、芝生広場に多くの家族連れが訪れ、子供たちは園内にある滑り台など大型遊具で遊び、賑やかな笑い声が広がっていました。



大垣城と戸田氏鉄公の銅像



大型遊具で遊び子供たち



大垣市墨俣町墨俣

墨俣一夜城と犀川堤 城と桜が華やかに共演する桜まつり

・ 墨俣の桜を全国に発信する「すのまた桜まつり」が開催された4月5日（土）、墨俣一夜城周辺は、花見客らで賑わいました。犀川の河川敷に設けられた臨時駐車場は、マイカーや観光バスが押し寄せ、早い時間帯から満車状態。

犀川沿いの約2Kmにわたって樹齢50年を超えるソメイヨシノが華やかに咲き誇り、桜トンネルの中を通り抜け、一夜城の園内に訪れた観光客らは、地元団体による和太鼓や民謡などの迫力あるステージイベントに耳を傾けていました。



一夜城園内に咲くソメイヨシノ



犀川河川敷の臨時駐車場



露店が並ぶ犀川堤防



垂井町垂井

相川水辺公園の鯉のぼり一斉遊泳 華麗に舞う「桜・鯉・人」

あいかわ

- 今年も相川水辺公園の鯉のぼり一斉遊泳の季節がやってまいりました。相川沿いには、樹齢50年を超すソメイヨシノ約200本咲き誇り、桜のトンネルを作り出し、リサイクルとして集められた約350匹の鯉のぼりが空を泳ぎ、桜並木に色を添えていました。現地を訪れた4月5日（土）、川辺では、桜まつりが開催され、バザー、よさこい踊りなどのイベントが催され、まさに、「桜・鯉・人」が華麗に舞う艶やかな演出で花見客を魅了していました。



桜並木の前で踊りを披露するダンスチーム



相川と鯉のぼり



安ハ町中須

中須川千本桜 2種類の桜が描く優雅なコントラスト

- 晴天に恵まれた4月5日（土）、「安ハさくら祭り」が開催されました。

町内の中心部を流れる中須川に咲く千本桜は、今が見頃で、特に名森小学校の正門前に咲く、ソメイヨシノとシダレサクラの2種類の桜が描くコントラストは圧巻でした。桜まつりの主会場となったキャッスルパークでは、地元婦人会による模擬店が開かれ、来場者はアルコール片手に串カツなどを食しながらステージイベントを観覧。頬もほのかに桜色に染まり、穏やかな春の一日を満喫されていました。



キャッスルパークで開催された安ハ桜まつり



名森小学校正門前の桜並木